
什么现象会让人心灵受割礼？ 
 

我大概列出来按照我的经验是六个了。一个是心灵里面真的是看到，我还没

有接受神之前，我的光景是发作的光景了，那么的像一只猪一只狗一样的，寻找

的事与荣耀的事、圣洁的事、永生的事，一点也没有关系的东西上，我一直嗅嗅

嗅……这样生活的。就是用另外一句来说好像发作，被鬼附发作的，到处奔跑的

那个的光景的时候，我心里面的扎心是怎么样的？很羞愧感，很羞愧感。第一是

很羞愧感，这个羞愧感你不会再会做羞愧的事对不对？ 

第二是原来上帝从来没有离开过我，上帝与我同在，我是上帝的作品，他那

么的爱我，听的时候呢感觉到忘恩负义的这个感受，你对你的父、对你的丈夫

啊，…那个的真的是对不起。我跟各位现在一个一个再确认，我们大部分都已经

经历过对不对？这个扎心，但是呢我跟各位一个一个列出来的时候，各位跟我一

起来，这样才能够各位的心是受割礼的。要不然各位甚至是认为我是心灵受割礼

的，但是天天他的关心是世界了，心灵还没有受割礼的。所以第二是非常的对主

说：“对不起！” 

第三是对那个仇敌魔鬼对不对？他的欺骗、他的控告、他的试探，然后我的

肉体的软弱我的罪，有一个恨恶的心出来，厌恶，一句话是我们华人常常说：“讨

厌！”这个就是心灵受割礼的人的一个过程了各位。真的讨厌这个罪，一直捆绑

我叫我不能得上帝为我预备的那个丰盛的福气，跟那个圣洁所带来的完整的自由。 

第四是上帝的话告诉我永远的那个福分，现在也随时可以享受的那个的浩大

的能力，想的时候呢心灵觉得非常的遗憾，遗憾！为什么我的整个的日子浪费，

有一些人是 65 岁 70 岁才信主之后呢，…我的一生这样的浪费了，有这样的遗

憾感。 

然后呢心里面非常的后悔、痛恨、痛悔、后悔，我不再、我不再。 

然后呢紧紧的抓住主的手不要放、不要放；紧紧的抓住主给我的这个永福，

这个天国的那个福气，一分一秒钟也不要放紧紧的抓住，有这样的这样的现象就

出来，我们把这个叫心灵受割礼的。这样的人是不需要用力的会改变过来。 

你一来跟从的是骗子，原来就是要凌辱你的、侮辱你的、要玩你的，突然看

到原来你的丈夫，你的永生的一个良人的时候，就是不需要用力你看见他就是抓

住这个良人的，就是因为心里已经扎心了，心里已经领受圣灵了，心灵受割礼了。 

 

节选自 2017 年 1 月 22 日主日信息： 

只愿意, 你就可以 24 小時活出神来 (新年特别信息-4) 

 


